



Novedades en Derecho Comunitario

La reunión informal del Consejo de Economía y Finanzas, celebrada en Noordwijk (Holanda), ha sido, en palabras del Presidente de la Comisión, Jaques Santer, "muy provechosa", si se tiene en cuenta que en ella se han abordado lo que podríamos denominar temas estrella dentro del ámbito de la política monetaria y financiera comunitaria. Nos referimos a los planes referidos a la consecución de la Unión Económica y Monetaria, gran objetivo de la Comunidad Europea, y a la elaboración y gestión del presupuesto comunitario para el buen funcionamiento de la Unión Europea. ...

ver texto íntegro en documento adjunto ...